
先日、11月20日(水)に奈良県病院協会主催の勉強会があり、

「どのようにして看護部長が旗振りをし、方向性を決めて進んで

いくか」をテーマに講演を行いました。

看護部長に就任後、働きやすい環境を作りあげたことで、病院の

経営状態の改善につながった実績を主に話しました。

様々な病院の代表者様とお話をさせていただきましたが、同じ問

題で悩んでいると感じました。

問題を解決することは難しいとは思いません。「自分だったらど

んな条件で働きたいと思えるか？」を常に基本に考えること、そ

して、職員の思いをまずは受け止めてあげることです。その上で、

①できることからすぐ実行、②時間がかかることには、「今すぐに

はできない」とすぐに返事をする。この2点をしっかり行えば解決

するのです。この世で起こった事はこの世で解決するのです。自

信を持ってください。

当院が理想の状態では決してありませんが、しかしここ15年間に

関しては、問題が起きても解決策を見出し、丸く収まっています。

今回講演をする機会をいただき、そして様々な方と意見交換をし

てとても勉強になりました。また一歩、階段を上がったように思

います。

11月1日(金)に療養病棟と回復期リハビリテーション病棟が、

尼崎中央リハビリテーション病院に移転となりました。当院では

急性期病棟が忙しくなっています。冬の賞与支給後に転職を考え

ている看護師の方、募集しておりますのでぜひ応募ください！

向寒の候

見に来て！逢いに来て！話にきて！
来年もどうぞよろしくお願いいたします。
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